



13 Pièces

717 m²

Réf. L405vm

6 750 000 €

Venelles

Maison à vendre (13770)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 5 minutes du centre ville d'Aix en Provence, en campagne au calme absolu, superbe propriété à vendre comprenant une maison principale de 480 m² environ et d'une maison d'amis de 200 m² dans un parc paysagé arboré de 4 hectares. La maison principale comprend au rez de chaussée, un bel hall d'entrée, deux salons de 65 m² chacun avec une cheminée et une cave à vin climatisée, une piscine intérieure, une salle à manger, une cuisine équipée, un bureau, une buanderie et une chaufferie. L'aile ouest comprend deux suites parentales avec leur salle d'eau chacune et une cuisine équipée donnant sur un ...

This truly magnificent property for sale benefits from an exceptional location in the peace and quiet of the countryside, lies within just 5 minutes of the beautiful city of Aix en Provence. Set in 4 hectares of landscaped grounds with mature trees, an orchard, and many exceptional features, the property includes a main house of approx. 480 sqm living space and a spacious guest-house of 200 sqm. The ground floor of the main house offers a superb entry hall, 2 large receptions rooms of 65 sqm each, one with fire-place, a dining-room, a fitted kitchen, a study, and a laundry-room and ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK LOURMARIN

3 Avenue Philippe de Girard - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

